

# 生徒会役員選挙演説その2



学校だより

# 和

第18号  
三和中学校  
発行 舟島 康仁



## 演説録画の視聴後、各フロアで投票

生徒会役員選挙演説その2

私が立候補した理由は二つあります。

一つ目は、小学校の頃の児童会役員の経験を生かせるのではないかと思ったからです。行事の企画・運営や人前での経験を生かして学校の役に立ちたいと思つたからです。

二つ目は、自分の消極的なところを直せないかと思つたからです。授業中でも恥ずかしくて自分から進んで発表することができるでないで、生徒会役員になつて自分の消極的なところをなくし、堂々と人前で発表することができるように挑戦したいと思つたからです。

私が副会長に立候補した理由は主に、「自分が人をまとめられる力があるのか」、「この学校をよりよくできるか」、実際に生徒会役員の一員となつて確かめたいと思つたからで

生徒会に対して何か意見があつたときには意見箱の設置です。

二つ目は、中学校に入ると、初めての経験がいっぱいあつたので、いろいろな事に挑戦してみたいからです。

三つ目は、私の友達が「あなたは誰とでも仲良くできるし、

うすることによって、みんなの意見を生徒会に伝えることができ、よりよい学校運営が可能になります。

二つ目は、学校全体が参加できるイベントの実施です。例えば、bingo大会やクイズ大会などがあると楽しいと思いませんか？今年は新型コロナウイルス感染症の影響で楽しい学校行事も中止になつてしましました。感染症対策を万全にし、イベントを実施することできつととした楽しい思い出をつくることができます。

私は三和中学校を「明るく、笑顔あふれる元気な学校」にしていきたいと思います。私は三和中学校を「明るく、笑顔あふれる元気な学校」にしていきたいと思います。

人前で堂々と発表できるからや

らい、意見箱に入れてもらうという方法です。例えば、クラスや学年で困っていること

などを書くと、先生や生徒会役員で話し合いをし、よりよい学校になると思います。そ

うする事によって、みなさんの意見を生徒会に伝えることができるのですが、もっと積極的に活動したいと思い、副会長の立候補を決意しました。

このコロナ禍の中、病室不足や医療の遅れ、第三波の影響で苦しんでいる方達がたくさんいます。



私は生徒会副会長に立候補した理由は三つあります。

一つ目は、小学生の時に児童会として様々な活動に取り組んでいて、中学校でも児童会や役に立てたらいと思つたからです。

二つ目は、中学校に入ると、

普段なら行われる行事もできませんでした。そのため、いろいろと工夫してみんなが喜ぶ行事をしたいと思っています。

よくお願いします。